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                                                                              VERBALE N° 39/2021

SEDUTA DEL 15 LUGLIO 2021

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale.

L’anno 2021 (duemilaventuno) il giorno 15 (quindici) del mese di Luglio, la Commissione 5 è 

convocata in modalità telematica a norma di quanto espressamente previsto dalla Legge n. 27/2020, 

alle ore 10.30 con il seguente ordine dei lavori:

� Comunicazione del Presidente;

� Approvazione verbali sedute precedenti;

� Esame ed espressione di parere Mozione 768/21 Oggetto:  Intitolazione di una strada o di 

una piazza a Nadia Toffa;

� Esame ed espressione di parere Mozione 828/21 Oggetto: affinché la memoria della Città 

conservi il nome di un Carabiniere, degno servitore della Repubblica;

� Varie ed eventuali;

Alle ore 10.30 sono presenti i/le Consiglieri/re Fabio Giorgetti, Federico Bussolin, Antonella Bundu, Roberto

De Blasi, Stefano Di Puccio, Barbara Felleca, Massimo Fratini, Antonio Montelatici, Francesco Pastorelli, 

Mirco Rufilli, Luca Santarelli.

Alle ore 10.39 si collega il Cons. Alessandro Draghi.

Il Presidente Fabio Giorgetti accerta la presenza telematica dei/delle Consiglieri/re

 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE MASSIMO FRATINI

COMPONENTE ANTONIO MONTELATICI

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

  

e apre la seduta alle ore 10.35 essendo presente il numero legale.
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E’ presente per la segreteria della Commissione Maurizio Sestini.

Il Presidente Giorgetti saluta i presenti e, dopo aver fatto una breve introduzione ai due atti 

all’ordine dei lavori, passa la parola al proponente della Mozione 768/21 “Intitolazione di una 

strada o di una piazza a Nadia Toffa”, il Cons. Andrea Asciuti, che inizia il proprio intervento 

facendo un ricordo della famosa giornalista Nadia Toffa scomparsa nel 2019 e del legame con la 

città di Firenze che l’ha vista studente della facoltà di lettere e filosofia.

Dopo aver profuso una descrizione del personaggio e del suo impegno sociale si mette a 

disposizione dei componenti della Commissione per eventuali approfondimenti.

Il Presidente Giorgetti, dopo aver ascoltato con attenzione il proponente, passa la parola per il primo

intervento al Cons. Rufilli che sottolinea la sensibilità del proponente per aver proposto un atto 

come quello in oggetto ma solleva alcune perplessità sulla richiesta di intitolazione di un luogo 

toponomastico per via del regolamento piuttosto complesso, proponendo, insieme al Presidente 

Giorgetti, alcune idee alternative rispetto alla richiesta della Mozione.

Il Cons. Draghi esprime alcuni considerazioni sull’argomento “intitolazioni toponomastiche” 

riconoscendo comunque la bontà dell’atto in questione.

Il Cons. Fratini ricorda che possono esserci vari motivi per cui viene intitolato un luogo 

toponomastico ed in questo caso potrebbe essere da valutare l’ipotesi di intitolare magari qualche 

sala o luogo inerente al giornalismo o alla comunicazione visto l’attinenza al personaggio Nadia 

Toffa.

Il Presidente Giorgetti condivide quanto appena proposta dal Cons. Fratini quindi, dopo aver 

profuso alcune considerazioni, passa la parola al Cons. Pastorelli.

Il Consigliere, da parte, loda l’operato nel sociale della giornalista condannando quanti l’hanno 

criticata sui social per il modo con cui ha affrontato la malattia che l’ha portata alla scomparsa 

proponendo alcune ipotesi di iniziative che potrebbero essere valutate per ricordare la giovane 

giornalista.

E’ il turno della Cons. Felleca si trova d’accordo con le considerazioni espresse dai colleghi che 

l’hanno preceduta aprendo comunque alla possibilità di portare avanti la richiesta magari 

modificandola nell’impegnativa.

Il Presidente Giorgetti constata la condivisione da parte dei presenti di voler portare aventi un 

discorso di ricordo e riconoscimento a favore della Toffa, passa quindi la parola al Cons. Asciuti per

le considerazioni finali.

Il Consigliere ringrazia tutti i colleghi che hanno espresso la loro considerazione e si dice lusingato 

per l’apprezzamento dimostrato rendendosi disponibile a ritirare l’atto per poter creare un percorso 

comune nel ricordo di Nadia.

Il Presidente ringrazia il proponente e lo congeda per quanto di sua competenza.
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Si passa all’esame del secondo atto all’ordine dei lavori, la Mozione 828/21 “affinché la memoria 

della Città conservi il nome di un Carabiniere, degno servitore della Repubblica”, passa quindi la 

parola alla Cons. Bundu per l’esposizione.

La Consigliera inizia leggendone il testo soffermandosi sulla parte impegnativa della Mozione 

illustrando il motivo per cui è stato deciso di presentare questa Mozione scritta e pensata insieme al 

suo collega di gruppo politico Cons. Palagi ed esprimendo la loro posizione alla luce della 

desecretazione di alcuni documenti di stato in merito al Generale Giorgio Manes.

Il Presidente Giorgetti apre il momento degli interventi dei Commissari cominciando dalla Cons. 

Felleca che ringrazia la Cons. Bundu per l’atto presentato che gli ha consentito di approfondire la 

conoscenza sulla vita e sugli episodi legati al Generale Manes esprimendo alcune perplessità 

oggettive sugli episodi del 1964 e sul presunto golpe ricordando come non esiste al momento alcuna

verità storica sull’argomento e conclude con alcune considerazioni personali.

Il Cons. Pastorelli, nonostante riconosca come il momento storico in questione rimanga nebuloso ed

oscuro, ricorda come sia un dovere dell’arma dei Carabinieri un eventuale approfondimento sul 

tema della Mozione.

Il Cons. Fratini chiede alla proponente alcune informazioni in merito alla figura del Generale e si 

dice perplesso su quanto richiesto dalla Mozione.

Il Cons. Rufilli ricorda come già in un altra seduta è stato affrontato un tema del genere e chiede di 

seguire la stessa linea tenuta in precedenza.

Il Cons. Draghi, dopo aver ricordato alcuni episodi successi nel periodo in questione, esprime la 

propria opinione sui quei fatti di cui non esiste una storiografia ufficiale e chiede di tenere un 

profilo coerente per tutti quegli atti che, secondo il suo pensiero, non esiste una versione chiara ed 

ufficiale.

La Cons. Bundu replica a quanto esposto di colleghi commissari ed esprime alcune considerazioni 

personali al termine del quale il Presidente Giorgetti, dopo aver esposto alcune considerazioni 

personali, riprende la parola per mettere, come da volontà della proponente, in votazione la 

Mozione quindi la Commissione si esprime come segue:

Mozione 828/21 Oggetto: affinché la memoria della Città conservi il nome di un Carabiniere, 

degno servitore della Repubblica

Esito: Parere contrario

Voti favorevoli n.2: Bundu, Di Puccio.

Voti contrari n.10: Giorgetti, Bussolin, De Blasi, Draghi, Felleca, Fratini, Montelatici, Pastorelli,

Rufilli, Santarelli.
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A questo punto il Presidente ringrazia i consiglieri per la presenza e per la disponibilità al dialogo durante

l’esame degli atti in discussione e dichiara la seduta conclusa alle ore 11.50.

Alla seduta hanno partecipato i seguenti Consiglieri: 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE MASSIMO FRATINI

COMPONENTE ANTONIO MONTELATICI

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

          

Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 10 Settembre 2021

     Il Segretario                                                                                      Il Presidente

       Maurizio Sestini                                                                                Fabio Giorgetti

                                                                                                     


